

SÉNIORS

Séniors et automédication : prévenir les risques pour mieux se protéger

Publié le 23 octobre 2024



Les dangers de l'automédication

Une conférence éclairante pour les seniors d'Accord'âge !

Une cinquantaine de seniors du territoire de Grand Lac a pu assister le 14 septembre 2024 à Brison-Saint-Innocent à une conférence sur les dangers de l'automédication.

Le service Accord'âge accompagné de deux soignants du SSIAD et des professionnels de l'addiction (as sociation le Pélican à Chambéry) ont pu faire le point sur ces conduites pouvant être lourdes de conséquences sur la santé.

Les laxatifs, les antalgiques et les somnifères ont été abordés, avec de la pédagogie et une bonne dose d'humour.

Un discours clair et bienveillant dont l'enjeu était d'amener une réflexion sur sa propre consommation de médicaments qui pour certaines personnes peuvent conduire à une réelle dépendance.



Retrouvez plus d'informations sur le service de lutte contre l'isolement Accord'âge [ici !](https://grand-lac.fr/au-quotidien/laide-aux-personnes-agees-cias/lutte-contre-lisolement-accordage) (<https://grand-lac.fr/au-quotidien/laide-aux-personnes-agees-cias/lutte-contre-lisolement-accordage>)

<https://grand-lac.fr/information/actualites/seniors-et-automedication-prevenir-les-risques-pour-mieux-se-proteger-32076?>



GRAND LAC
COMMUNAUTÉ D'AGGL
OMÉRATION

1500 Boulevard Lepic
73100 Aix-les-Bains

Afin de vous proposer des vidéos, des boutons de partage, des contenus remontés des réseaux sociaux et d'élaborer des statistiques de fréquentation, nous sommes susceptibles de déposer des cookies tiers sur votre machine. Cela ne peut se faire qu'en obtenant, au préalable, votre consentement pour chacun de ces cookies.